



OPINIÓN

**NOMBRES, NOMBRES
Y... NOMBRES**
ALBERTO AGUILAR

Gobierno corporativo nodal en decisión para BANAMEX, Larrea políticamente incorrecto y Chico Pardo cuidadoso cabildeo

Más pronto de lo previsto CITI de **Jane Fraser** dio respuesta a GMÉXICO respecto a la sorpresiva oferta que presentó por el 100% de BANAMEX el pasado viernes.

Contra lo esperado, dado que en el papel la propuesta del empresario ligado a minería, transporte ferroviario y exhibición de cine era mejor a la de **Fernando Chico Pardo**, los expertos de la firma financiera de EU la rechazaron.

Tras un cuidadoso análisis, Fraser y su equipo consideraron que la oferta anunciada el 24 de septiembre por el también dueño de ASUR permitirá completar la desinversión de BANAMEX de "manera responsable" y "maximizar el valor" para sus accionistas.

Hay un elemento, que se sabe, fue deter-

minante. Se juzgó en mejor circunstancia el gobierno corporativo que se podría tener con Chico Pardo y la OPI. No es tema menor para concretar una transición fiable del 4° grupo financiero que es nodal para el sistema incluido CITI que seguirá aquí.

Políticamente también es más conveniente el arreglo con Chico Pardo, dado que Larrea se sabe no es bien visto por **AMLO** y por la **4T**, entiéndase **Claudia Sheinbaum**.

Además el arreglo con Chico Pardo fue muy bien cabildeado con la SHCP de **Edgar Amador** y otras autoridades. La misma Sheinbaum lo aplaudió.

Y no es para menos con **AMLO**, la desinversión se atoró, lo que fue visto como otra mala señal de la desconfianza que prevalece. Concretarlo ayuda políticamente.



Por otro lado, Larrea acostumbrado a mandar con la fuerza del dinero, tampoco lo hizo bien. Sin tocar base con las autoridades lanzó su oferta y esto no gustó. Quizá hasta las autorizaciones se habrían complicado.

Por ahí hasta se cuestionó su falta de expertis, lo que no necesariamente se ajusta para un hombre con una gran trayectoria en los negocios, más allá de su extraña personalidad y su impulsiva estrategia.

Como quiera BANAMEX ya tomó rumbo, amén de los esfuerzos de **Manuel Romo** para mejorar los números del banco, el segundo en crédito al consumo con 13.7 millones de clientes, 1,300 sucursales y 9,000 cajeros. Queda esperar los avales y la OPI.

ANUNCIA HOY DAIKIN INVERSIÓN POR 1,100 MDP Y NUEVO CAMPUS EN SLP

Una compañía protagonista en SLP es la japonesa Daikin Manufacturing, especialista en la fabricación de sistemas de climatización. Hoy estará de manteles largos al anunciar otra ronda de inversión por 1,100 mdp a ejecutar en 2026 para ampliar la capacidad de producción. Con ello la multinacional sumará a 6,878 mdp su apuesta en 12 años desde que llegó al país. En la ceremonia con autoridades estatales y de ECONOMÍA con **Héctor Ochoa** timón de la Agenda 2030, participará también **Naofumi Take-naka** CEO de operaciones de Daikin, ya que también inaugurarán el nuevo Campus

Daikin con dos factorías y un Laboratorio de Investigación. Daikin con 4,000 empleados es dirigida por **Andrés Benavides**.

PONE EJEMPLO CCE DE PUEBLA Y ADVIERTE RIEGOS POR LEY DE AMPARO

Y ayer el CCE de Puebla que preside **Héctor Sánchez** puso el ejemplo a la dirigencia nacional del organismo con un desplegado en el que se advierten los riesgos de la reforma a la Ley de Amparo, "pilar histórico" de la justicia constitucional para defensa de ciudadanos y empresas "frente a actos arbitrarios de la autoridad". Hubo quien se confundió y estimó que por fin **Francisco Cervantes** había reaccionado. No es el caso de una gestión servil al gobierno de AMLO y Claudia Sheinbaum.

SÓLO 160, 000 EMPLEOS FORMALES EN 2025 Y MEJORA IMEF EXPECTATIVA

Ayer el IMEF de **Gabriela Gutiérrez** estimó que para 2025 la creación de empleos será de apenas 160,000 plazas. La cifra se mejoró ligeramente desde 140,000 estimados previamente. Conforme al último reporte del IMSS a septiembre en los últimos 12 meses sólo se han generado 91,000 plazas por la atonía y el desestimulo a la formalidad.

@aguilar_dd
albertoaguilar@dondinero.mx